

Brautschau: Regeln aus der Steinzeit

Einer Studie an etwa 50 Münchnern zufolge, die Teilnehmer eines „Speed-Datings“ waren, gelten bei der Partnerwahl nach tausenden von Jahren die gleichen Regeln – auch wenn die Selbsteinschätzung der befragten Teilnehmer eine ganz andere ist. Wissenschaftler befragten vor dem „Speed-Dating“ in Kurzgesprächen zahlreiche Paare nach ihren Kriterien bei der Partnerwahl. Beim Dating schließlich erwiesen sich die gemachten Aussagen jedoch als nicht zutreffend. Während der männliche Teil der Befragten vor dem Dating angab, eine Frau zu suchen, die ihnen bezüglich Status und Aussehen gleichgestellt ist – die weiblichen Befragten behaupteten dies ebenfalls – entsprach das Ergebnis der Studie keineswegs diesen Kriterien. Vielmehr ließ sich eine Art Schema erkennen, das, laut Entwicklungspsychologen, bereits in der Steinzeit existierte: Frauen suchen bei Männern eine Mischung aus attraktivem Äußeren, Ansehen und Fürsorglichkeit, Männer hingegen legen schlicht Wert auf gutes Aussehen, da dieses auf gute Gene der Frau hinweist. Dass sich die Frauen mit nur jedem dritten Mann wieder treffen wollten, beweist, dass diese bei ihrer Auswahl wählerischer sind. Die männlichen Testpersonen waren an einem erneuten Treffen mit jeder zweiten Frau interessiert.

www.leben-jetzt.de

Tekst 10 Brautschau: Regeln aus der Steinzeit

- In het stenen tijdperk golden bepaalde regels bij de keuze van een partner.
- 1p 41 Waarp letten mannen volgens de tekst nog steeds bij de partnerkeuze? Geef ook aan waarom.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.